

ABSTRAK

Ulil Irbah, 2021. Pengaruh *Financial Leverage*, *Dividend Payout Ratio* dan Ukuran Perusahaan Terhadap Perataan Laba (*Income Smoothing*) Pada Perusahaan Sektor Pertanian Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2017-2020. Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura.

Pembimbing: Wasilul Chair, S. H.I., M.S.I

Kata Kunci: *Financial Leverage*, *Dividend Payout Ratio*, Ukuran Perusahaan dan Perataan Laba

Laporan keuangan sebuah perusahaan menjadi sumber informasi bagi pihak luar yang ingin mengetahui hal-hal terkait perusahaan tersebut. Perusahaan sektor pertanian sebagai salah satu sektor pendukung pertumbuhan ekonomi juga menyajikan laporan keuangan untuk pihak luar. Oleh sebab itu pihak manajemen perusahaan selalu ingin menampilkan hal baik baik itu dari keuangan maupun kebijakan guna menarik minat pihak luar terhadap perusahaan. Hal inilah yang bisa menjadi salah satu penyebab manajemen perusahaan untuk melakukan perataan laba. Karena hal inilah peneliti menggunakan perataan laba sebagai variabel dependen.

Dalam penelitian ini peneliti merumuskan permasalahan menjadi empat rumusan masalah yaitu *pertama*, apakah *financial leverage*, *dividend payout ratio* dan ukuran perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap perataan laba pada perusahaan sektor pertanian. *Kedua*, apakah *financial leverage* berpengaruh secara parsial terhadap perataan laba pada perusahaan sektor pertanian. *Ketiga*, apakah *dividend payout ratio* berpengaruh secara parsial terhadap perataan laba pada perusahaan sektor pertanian. *Keempat*, apakah ukuran perusahaan berpengaruh secara parsial terhadap perataan laba pada perusahaan sektor pertanian.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi penelitian ini ada 14 perusahaan dengan sampel berjumlah 14 perusahaan karena menggunakan sampel jenuh. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan analisis laporan keuangan. Analisis data yang digunakan yaitu dimulai dari mencari data mentah, statistik dekriptif, uji asumsi klasik, uji kebaikan regresi dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *pertama*, uji f menghasilkan $f_{hitung} 0,486 < f_{tabel} 2,85$ sehingga dapat disimpulkan bahwa *financial leverage*, *dividend payout ratio* dan ukuran perusahaan secara simultan tidak berpengaruh terhadap perataan laba. *Kedua*, uji t menghasilkan $t_{hitung} 0,510 < t_{tabel} 1,684$ sehingga dapat disimpulkan bahwa *financial leverage* secara parsial tidak berpengaruh terhadap perataan laba. *Ketiga*, uji t menghasilkan $t_{hitung} 0,456 < t_{tabel} 1,684$ sehingga dapat disimpulkan bahwa *dividend payout ratio* secara parsial tidak berpengaruh terhadap perataan laba. *Keempat*, uji t menghasilkan $t_{hitung} 0,836 < t_{tabel} 1,684$ sehingga dapat disimpulkan bahwa ukuran perusahaan secara parsial tidak berpengaruh terhadap perataan laba.